



Buenos Aires, 25 de septiembre de 2023

Reunión entre APJ GAS y Naturgy Ban por aumento de septiembre-octubre, pluses y obra social

Se realizó la primera reunión paritaria entre APJ GAS y Naturgy BAN S.A. para discutir el incremento salarial correspondiente al bimestre septiembre-octubre 2023, mejoramiento o incorporación de pluses y mejor prestación de salud dado los inconvenientes producidos sistemáticamente en la atención.

El pedido de APJ GAS fue el siguiente:

- *Un aumento del 20% para el mes de septiembre que permita recuperar lo perdido durante agosto y equipare la potencial inflación acumulada del mes en curso.*
- *Un aumento del 20% que equipare la potencial inflación acumulada a octubre.*
- *Aumento de la guardia pasiva e incremento diferencial del 100% en los días sábados, domingos y feriados y pago de un Plus por Sucursal.*
- *Nueva prestación del servicio de salud que reemplace al deteriorado Galeno Azul.*
- *Pago de una Bonificación Anual por Eficacia en forma escalonada.*

La APJ GAS reiteró que su propuesta tiene en cuenta el desfasaje del 3,2% del acuerdo firmado hasta agosto 2023 con respecto a la inflación acumulada en los primeros ocho meses del año y la estimación inflacionaria que realizamos respecto a los meses de la presente negociación.

Desde la APJ GAS sostenemos que la presencia de una inflación creciente y corrosiva impulsa a negociaciones permanentes y cada vez más cortas para que no existan desfasajes o que los mismos sean mínimos y puedan revisarse inmediatamente. Asimismo es necesario establecer un ámbito urgente de negociación para encontrar las partes una solución sustentable al grave estado de la prestación de salud del Plan Galeno Azul, que es el más bajo de esa prestadora.

Por esas razones, entendemos que las partes deben extremar su capacidad de negociación y alcanzar acuerdos parciales que habiliten a nuevas negociaciones con parámetros medibles. La APJ GAS pone arriba de la mesa la inflación acumulada real y un cálculo conservador de la que puede azotar el salario en septiembre y octubre. Si existieran otras variables estamos dispuestos a escucharlas.

En este estado de cosas, las partes acordaron un cuarto intermedio y realizar una nueva reunión en el transcurso de la presente semana para imprimir mayor velocidad a una negociación que viene atrasada y ya tiene un indicio de los valores inflacionarios de septiembre atento la medición paralela al Indec que está realizando el Ministerio de Economía en forma semanal.

COMISIÓN DIRECTIVA APJ GAS

